

### Arbre de l'année 2023, le Hêtre pourpre de la cité scolaire Lakanal se classe second

Les résultats ont été communiqués le 17 janvier 2024 au siège de l'Office National des Forêts et le Hêtre pourpre de la cité scolaire Lakanal termine à une très belle 2<sup>e</sup> place au concours de l'Arbre de l'Année 2023.



En 2023, 150 arbres étaient candidats au concours de l'arbre de l'année et un jury de spécialistes avait sélectionné 14 arbres finalistes pour représenter les différentes régions de France métropolitaine et l'outre-mer.

En finale, sur près de 28 000 votes, le Hêtre pourpre scéen a obtenu 4 736 votes !

Merci à tous pour votre participation !

C'est le Hêtre pleureur du jardin botanique de Bayeux, prix du public 2023, qui représentera donc la France au concours de l'arbre européen de l'année. Les quatorze finalistes seront à retrouver dans le magazine Terre Sauvage de février.

Le symbole de la cité scolaire Lakanal pourrait cependant à nouveau faire parler de lui puisque l'AAAELLK (l'Association des Amis et des Anciens Élèves du Lycée Lakanal) souhaite à présent lui obtenir la prestigieuse reconnaissance « Arbre remarquable de France ». L'AAAELLK, représentée par son Président, Gilles Mergy, et son Secrétaire général, Jean-Pierre Aujoulet, est très fière d'avoir porté ce projet valorisant le patrimoine végétal du lycée Lakanal et de Sceaux dans toute la France.



☰ RETOUR À LA LISTE



☎ 01 46 61 19 03

MARDI  
MERCREDI

- ▷ ENGAGEMENT DE SERVICE QUALIVILLES
- ▷ PLAN DU SITE
- ▷ ACCESSIBILITÉ
- ▷ MENTIONS LÉGALES

## RÉSEAUX SOCIAUX

RÉALISATION

**STRATIS**